
Erfahrungen 
 
Lieber Herr Angerbauer! 
 
Wir haben sehr gute Erfahrungen mit den Smoveys, welche 
ich formell-wissenschaftlich im Rahmen des heurigen 
gemeinsamen Kongresses der Österreichischen und 
Deutschen Gesellschaft für Physikalische Medizin und 
Rehabilitation sowie auch der Baltischen Gesellschaft im 
Sinne eines qualitätssichernden Projektes berichten werde. 
Was für Sie fürs Erste "rausschauen" wird, ist, daß daraus 
ein zitierbares Abstract in einer wissenschaftlichen 
Zeitschrift resultieren wird. 
Weiters werde ich die Thematik "Smovey" im Rahmen der 
heurigen Jahrestagung der Österreichischen Akademie für 
Onkologische Rehabilitation und Psychoonkologie ebenfalls 
als Poster präsentieren. 
 
Liebe Grüße 
Richard Crevenna 
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